

あれこれ

町政を問う

質問者



早瀬 武臣 議員

常に透明でわかりやすい町政を推進し、強い使命感と高い志を持って努力しています。この政治姿勢で向こう10年間の松前町を方向付ける第4次総合計画を立案します。

答

白石町長

政治、政策は心をこめることが原則。気持ちが入った施策は人の心を打ち、後世まで評価される。第4次総合計画にこの精神が根底にあることを願うが所見を。

A

強い使命感と高い志を持って精進します

Q

心の政治、政策を

問

政治、政策は心をこめることが原則。気持ちが入った施策は人の心を打ち、後世まで評価される。第4次総合計画にこの精神が根底にあることを願うが所見を。

問

バイオマス事業の検証と展望は

ひまわり油利用の検証、展開、また町全体への普及、啓発は。バイオマスタウン構想への役割効果は。見解を。

答

省エネルギービジョンの重点施策であり今後町単独で実施

栗田副町長

ひまわりの油は保育所の給食に使用しており、地域でのバイオマス啓発も浸透してきています。地域の活動をPRしていきますが、町全体の普及は、費用対効果の面からすぐには難しいと思われます。

ひまわり油、菜種油、廃食用油利用による循環



ひまわり油でおいしい給食いただきます！

型社会の形成、温暖化防止の効果を上げ、バイオマスタウン構想を計画します。

問

農地・水・環境保全事業の検証・展開は

この事業により最終的にいかに農業振興にどう発展させるか。また、普及啓発は。

答

農業を守る機運が高まります

栗田副町長

短期間で効果を上げることは難しく、継続は大切と考えます。地域全体が農業の発展や必要性を認識し、地域農業を守る機運を高めていくと思います。それぞれの活動状況をPRし、今後取り組みたい地域には説明します。

問

結婚、出産の価値観の情操教育を

諸事情により結婚、出産されない方々を否定するわけではないが、結婚し子供を生み、育てる喜びを当事者として家族ともども享受し、倫理観を養う情操講座の企画を提案するが、見解を。

答

県の結婚支援センターに期待します

高橋福祉課長

結婚し、家庭を築き、子供を育てる意識付けは大変大切なことです。県設置の結婚支援センターに期待します。

問

地域での幼児保育、子供サロン開設は

家族の力が一番ですが、地域が子供をほぐみます。お年寄りを中心とした幼児保育、子供サロンの開設は。

答

サロン開設は考えていません

高橋福祉課長

公民館事業で分館家庭教育学級にて、家庭教育についての講座を開設しており、また子育て支援や地域での子供たちの交流の催しを充実していきますので、サロン開設は考えていません。